

Día 3—Fiesta de Tabernáculos—2010

Como alcanzar el Reino de Dios

Fred R. Coulter—Septiembre 25, 2010

Nota: Todas las Escrituras han sido traducidas de *The Holy Bible In Its Original Order* (*La Santa Biblia en Su orden Original*), segunda edición.

¡Saludos hermanos! Bienvenidos a la Fiesta de Tabernáculos, día tres. Pensemos acerca de la Biblia por un minuto, el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento y en la unidad de la Escritura. Usted no puede ponerla en una forma lineal como en una tabla—ya sea horizontal o vertical—sino pensemos en ella como una esfera. En una esfera usted puede tener un número infinito de líneas pasando a través de la esfera con un número infinito de conexiones, las cuales traen la totalidad y unidad de la Biblia. Eso es lo que estamos viendo con esta Fiesta de Tabernáculos. Estamos mirando el Nuevo Testamento. Estamos mirando el Antiguo Testamento y estamos poniendo las Escrituras juntas para ver el patrón y el mensaje que Dios tiene para nosotros, porque este es Su plan.

Pablo lo llama el ‘secreto’ o el ‘misterio’ de Dios. Jesús dice que los misterios del Reino del Cielo nos ha sido dado para que sepamos. Pero como todo lo demás—exactamente como dice el proverbio que tenemos que *aplicarlo a nosotros* mismos para entender—‘Es la gloria de Dios el esconder algo, pero el honor del rey el descubrirlo.’ Así es exactamente como ha sido inspirada y hecha la Biblia, especialmente en los últimos tiempos, porque se nos dice que en los últimos tiempos ‘el sabio entenderá’ Entonces lo que necesitamos realmente darnos cuenta y estar agradecidos es esto: Cualquier entendimiento que tengamos concerniente a la Palabra de Dios viene de Dios. Sí, tenemos que aplicarla nosotros mismos, pero no es por inteligencia alguna que tengamos, sino por el Espíritu de Dios y la unidad de la Escritura—Antiguo y Nuevo Testamento—la cual ahora tenemos a plenitud y la Biblia completa. Así que tenemos una oportunidad de entender realmente la Palabra de Dios como nunca ha sido entendida en la historia de la Biblia y la Iglesia de Dios y todos aquellos que estuvieron antes de nosotros.

Ahora vamos a I Pedro, capítulo uno, y veamos lo que Pablo dijo. Esto es una cosa tremenda cuando usted la entiende. No solamente Pedro está hablando aquí de salvación, sino también de todas las profecías y note lo que él dice aquí; note lo que reconoce—I Pedro 1:10: **“Concerniente a tal salvación los profetas que profetizaron de la gracia que vendría a ustedes han diligentemente buscado y atentamente preguntado”**

Exactamente como Daniel hizo cuando terminó de escribir el libro de Daniel. Él dijo, ‘Oh Señor, ¿Qué significan todas estas cosas?’ Y le fue dicho, ‘Está cerrado y sellado hasta el tiempo del fin.’ E incluso aunque preguntó; incluso aunque Isaías preguntó; Jeremías preguntó; todos los otros profetas preguntaron—especialmente Isaías—porque él trajo muchas Escrituras concernientes al Reino de Dios que nosotros podemos entender ahora porque los discípulos de Jesús le preguntaron, ‘¿Vas a restaurar ahora el reino a Israel en este tiempo? Y Él les dijo, ‘no es para ustedes saber los tiempos o temporadas que el Padre ha puesto en Su propia autoridad.’

Verso 11: “Buscando en qué *forma* y qué *manera de tiempo* estaba indicando el Espíritu de Cristo *el cual estaba* en ellos, testificando de antemano de los sufrimientos de Cristo, y esas *glorias que seguirían*” – ‘las glorias que seguirían’ son

- Algunos de los milagros
- Algunos de los entendimientos concernientes al Reino de Dios
- Y la más grande gloria que va a pasar al regreso de Cristo y el establecimiento del Reino de Dios sobre la tierra

—¿alguna vez lo ha pensado de esa forma?—¡y que hemos sido bendecidos! Entonces necesitamos realmente estar agradecidos con Dios, y realmente darnos cuenta que todo esto viene de Dios. Exactamente como a ellos, eso les fue dado por Dios. Pero no tuvieron suficiente para un completo entendimiento. Nos ha sido dado a nosotros por Dios, a través de ellos, para que en el tiempo del fin podamos ponerlo todo junto y podamos entenderlo.

Ahora vamos a Hechos, capítulo tres, y veamos porque el entendimiento del conocimiento del Reino de Dios está contenido en el Antiguo y el Nuevo Testamento. Este nos dice:

- Como va a ser
- Quien va a estar allí
- Quien no va a estar allí
- Que estaremos haciendo
- Como lo estaremos haciendo
- Como va a ser el gobierno de Dios sobre la tierra

—porque la profecía de Cristo fue que el gobierno estaría *sobre Sus hombros*—¿correcto? ¡Si! Ahora, veamos lo que Pedro dice aquí en Hechos 3:18: “**Pero lo que Dios había anunciado antes por la boca de todos Sus profetas...** [y por supuesto, eso es el Reino de Dios, salvación a toda la humanidad] **...que Cristo debería sufrir, Él lo ha cumplido como corresponde...** [todo lo demás de esa parte ha sido cumplido y nos estamos acercando mas y mas al tiempo del resto de eso. Y solo piense cuantas profecías van a venir juntas para cumplir lo que es el plan de Dios] **... Por tanto, arrepíentanse y sean convertidos para que sus pecados puedan ser borrados, para que los tiempos de refrigerio puedan venir desde la presencia del Señor; y para que Él pueda enviar a Quien les fue proclamado antes, Jesucristo, a Quien el cielo debe ciertamente recibir hasta los tiempos de restauración de todas las cosas, de los cuales Dios ha hablado por la boca de todos Sus santos profetas desde que el mundo comenzó.**” (vs 18-21). ¿No es eso sorprendente? Todas la veces que lea de los profetas en el Antiguo Testamento—incluso regresando claramente atrás a Génesis 3:15—hay algo concerniente al Reino de Dios. Y por supuesto, ese Reino no puede venir hasta que el plan de Dios, a través de Su Iglesia, sea completado aquí sobre la tierra.

Entonces, mientras comenzamos a examinar cómo va a ser cuando el Reino de Dios sea establecido, vamos a Zacarías 14, y luego miraremos en Isaías, porque es importante para nosotros entender en que condición estará la tierra. Tenemos un indicio de eso a través del libro de Apocalipsis, y de todas las cosas que van a pasar. Pero lo que vamos a hacer es ver *como* el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento trabajan juntos para mostrarnos como va a tener lugar todo eso. Como vamos a ver, esta tierra va a estar casi totalmente arada como campo,

volteada boca abajo, los valles levantados, las montañas aplanadas. Va a ser una cosa tremenda.

Cuando eso pase, cuando Cristo regrese, exactamente como ascendió desde el Monte de los Olivos y subió a los cielos para ser aceptado por Dios el Padre, Zacarías 14:4: “Y Sus pies se pararán en ese día sobre el Monte de los Olivos el cual *está* delante de Jerusalén al oriente, y el Monte de los Olivos se partirá en dos, desde el oriente y hasta el occidente, y se hará un valle muy grande. Y la mitad de la montaña se moverá hacia el norte, y la mitad de ella hacia el sur ... [¡y todo el mundo va a correr para salvar sus vidas como dice!] (cuando nosotros, con Jesucristo nos paremos sobre la tierra): ...Y el SEÑOR mi Dios vendrá, y todos los santos Contigo.” (vs 4-5). Otra cosa para añadir y hablar acerca de Pentecostés y el Mar de Vidrio.

Verso 8: “Y será en ese día, que aguas vivas saldrán de Jerusalén; *la* mitad de ellas irán hacia el mar oriental, y *la* mitad de ellas hacia el mar occidental. En verano y en invierno será. Y **el SEÑOR será Rey sobre toda la tierra; en ese día habrá un SEÑOR, y Su nombre será uno.**” (vs 8-9). Vamos a tener que comenzar a enderezar la tierra.

Vamos aquí a Isaías 24, y veamos los eventos que van a dejar esta tierra virtualmente boca abajo! Yo no sé si eso indica que los polos van a cambiarse y toda la tierra va a voltearse— ¡no sé si eso vaya a pasar! ¡Pero sin embargo, entendamos que no va a quedar mucha gente! Entonces vamos a tener que comenzar todo otra vez. Vamos a tener que comenzar a ayudar a reconstruir el mundo. Por supuesto, esa va a ser una de nuestras instrucciones cuando estemos sobre el Mar de Vidrio y averigüemos que es lo que vamos a hacer. Isaías 24:1: “He aquí, el SEÑOR vacía la tierra y la hace desperdicio, y la voltea boca abajo, y dispersa sus habitantes. Y así *como esto será* con la gente, así será con el sacerdote; como con el esclavo, así con el maestro; como con la sierva, así con la señora; como con el comprador, así con el vendedor; como con el prestamista, así con el que pide prestado; como con el acreedor, así con el deudor. **La tierra será completamente devastada, y totalmente despojada; porque el SEÑOR ha hablado esta palabra.** La tierra se enluta y languidece; el mundo se marchita y languidece; la gente orgullosa de la tierra se marchita. Y la tierra es profanada bajo su gente; porque han trasgredido las leyes, cambiado la ordenanza, y han roto el pacto eterno. Por tanto la maldición ha devorado la tierra, y aquellos que habitan en ella están desolados; por tanto la gente de la tierra es quemada, y **pocos hombres quedan.**” (vs 1-6).

Esa es la condición. Vamos a comenzar a reinar y gobernar como reyes y sacerdotes con Jesucristo. Entonces, hay mucho trabajo para nosotros en el futuro. Ahora, veamos algo que es importante darnos cuenta. Hagamos la pregunta, porque no lo terminamos en el día 2: ¿Quién va a estar allá? Y recuerde, Pedro dijo, ‘hablada por la boca de todos los profetas desde que el mundo comenzó.’ Entonces regresemos aquí a Lucas 13 y veamos lo que Jesús dice concerniente a quien va a estar allá y también quien no va a estar allá.

Lucas 13:23—esto nos dice la historia real: “...Entonces Él [Jesús] les dijo, “Esfuércense con todo *su* ser por entrar a través la puerta estrecha; porque muchos, Yo les digo, buscarán entrar, pero no serán capaces. Una vez el Maestro de la casa haya resucitado y haya cerrado la puerta... [encontramos eso atrás en el libro de Apocalipsis] ...y ustedes... [escribas y fariseos y otra gente allá afuera] ...comiencen a pararse fuera de la puerta y golpeen diciendo, ‘Señor,

Señor, ábrenos’, entonces Él responderá y les dirá, ‘No los conozco o de donde son ustedes.’ Y comenzarán a decir, ‘Nosotros comimos y bebimos en Tu presencia, y Tú has enseñado en nuestras calles.’... [Te vimos, Jesús. Eso es algo—¿o no? Esto habla acerca del Reino de Dios.] ...Y Él dirá, ‘Les digo, no los conozco o de donde son ustedes. Apártense de Mi, todos *ustedes* obradores de injusticia.’ ” (vs 23-27).

¡Piense acerca de eso! Cuando reflexionamos en lo que eran los problemas ‘religiosos’ principales durante los días de Jesús, esos eran entre los escribas y fariseos y los rabinos y sus enseñanzas tradicionales, comparadas con las enseñanzas de Jesucristo y la Biblia. Eso está diciendo que todas sus tradiciones y todas las cosas que ellos hacían, y todos sus pecados combinados los hacían ‘trabajadores de ilegalidad.’ Aun así, ellos pensaban que ‘te vimos Jesús así que estaremos allí.’ ¡*De ninguna manera!*

Verso 28: “Allá será el lloro y crujir de dientes cuando vean... [en el Lago de Fuego—como lo explicamos en un sermón al principio de la primavera: *Lázaro y el hombre rico*. Ellos van a ver]: ...a Abraham e Isaac y Jacob... [¿correcto?] ...y todos los profetas en el reino de Dios, pero ustedes mismos sean echados fuera... [esa es una declaración tremenda—¿o no?] (pero note lo que va a pasar, y esto está hablando acerca de la resurrección): ...Entonces ellos vendrán desde *el* oriente y *el* occidente, y desde *el* norte y *el* sur, y se sentarán en el reino de Dios. Y he aquí, allá están los últimos quienes serán primeros, y los primeros quienes serán últimos.” ” (vs 28-30). Y esa es solo la forma en que Dios ha descrito que será. Entonces tenemos que esperar y ver cómo va a ser todo, pero Abraham, Isaac y Jacob y todos los profetas estarán allí. Entonces todos los santos desde el oriente y el occidente y el norte y el sur estarán allí.

Veamos que Abraham también sabía, porque Abraham supo más de lo que se nos dice atrás en el Antiguo Testamento. Aquí esta lo que Pablo escribió de eso. Vamos a Hebreos, capítulo 11, y veamos acerca de Abraham; veamos lo que él esperaba con interés; veamos lo que él entendió.

Hebreos 11:8: “**Por fe** Abraham, siendo llamado *de Dios* para salir al lugar el cual más tarde recibiría por herencia, obedeció y salió, **no sabiendo a donde iba.**” Muy parecido a nosotros—¿o no?

- *Caminamos por fe*
- *Creemos en esperanza*
- *Vivimos en amor*

Pero no sabemos exactamente a donde se dirige todo esto. Piense acerca de eso por un minuto. Como muchos de nosotros cuando llegamos primero a la Iglesia no teníamos ni idea que eso terminaría de la forma que terminaría y que estaríamos donde estamos ahora. ¡*Ninguno de nosotros!* Lo mismo con Abraham. ¡Nosotros somos sus hijos!

Verso 9: “**Por fe** él residió temporalmente en la tierra de *la* promesa, como un extranjero, **viviendo en tabernáculos...** [parte del significado de la Fiesta de Tabernáculos viene de las viviendas temporales que Abraham, Isaac y Jacob vivieron.] ...**viviendo en tabernáculos con**

Isaac y Jacob, los coherederos de la misma promesa; porque él estaba esperando la ciudad con los fundamentos de los cuales Dios es el Arquitecto y Constructor.” (vs 9-10). Entonces ahí tenemos el Antiguo Testamento, el Nuevo Testamento y la visión final del libro de Apocalipsis todos juntos—¿correcto? *Si!* Entonces eso es una cosa tremenda cuando la entendemos.

Miremos algunas otras cosas aquí. Vamos a Lucas 22, y veamos lo que está establecido para nosotros aquí. Esto habla acerca del Reino de Dios nuevamente y de quienes van a estar allá, y parte de lo que vamos a hacer, y como va a ser eso. ¿Quién más va a estar allá?

Lucas 22:28: “Ahora ustedes son los que han continuado conmigo en Mis tentaciones. Y Yo les asigno, como Mi Padre Me ha asignado, un reino... [entonces, todos nosotros vamos a tener nuestra área de autoridad y jurisdicción atada a un reino pequeño.] ...para que puedan comer y beber en Mi mesa en Mi reino, y puedan sentarse sobre tronos juzgando las doce tribus de Israel.” ” (vs 28-30). En el pasado muchos de nosotros podemos recordar como un evangelista venía y asignaba todos los trabajos en el Milenio a todo el mundo en el Antiguo Testamento, y aun así, Jesús mismo no hizo eso, y Dios tampoco lo ha hecho. Entonces nosotros también tenemos que entender que ‘*por fe*’ vamos a recibir lo que Dios quiere que recibamos. Eso es algo tremendo—¿o no? ¡*Si!*

Cada uno de los doce apóstoles estará juzgando—durante el Milenio—a una de las doce tribus de Israel, sentándose sobre tronos, autoridad de Dios. Y ¿que mas vemos mas tarde en la Nueva Jerusalén? Bueno, tenemos el fundamento y las puertas llamadas por los nombres de los doce apóstoles y las doce tribus de Israel. Entonces usted ve la continuidad y unidad de la Escritura. Para entender el Reino de Dios necesitamos entender las Escrituras del Antiguo Testamento, las Escrituras del Nuevo Testamento; necesitamos ponerlas juntas en la forma en que Dios quiere que lo hagamos.

Ahora vamos de regreso al Antiguo Testamento. Vamos al Salmo 49; veamos lo que nos dice acerca del Reino de Dios—muy interesante! No es un Salmo largo pero es uno realmente bueno. Aquí hay una lección para nosotros. Salmo 49:1: “Escuchen esto, todos ustedes pueblos; den oído, todos los habitantes del mundo: Ambos; bajo y alto, rico y pobre juntamente. Mi boca hablará de sabiduría, y los pensamientos de mi corazón serán de entendimiento. Inclinaré mi oído a una parábola; abriré mi oscuro dicho a la lira. ¿Porqué debería temer en los días de maldad, cuando la perversidad de mis suplantadores me rodea? Aquellos que confían en su prosperidad y en sus muchas riquezas se jactan a sí mismos. Ningún hombre puede por algún medio redimir a su hermano, ni darle a Dios un rescate por él—porque la redención de su alma es costosa, y ningún pago es suficiente. Que debería vivir por siempre y nunca ver corrupción.” (vs 1-9). Entonces tenemos que ser eternos para entrar en él. Eso es parte de ello. No solamente eso, está hablando acerca de Cristo; está hablando acerca de nuestra recompensa; está hablando acerca de las cosas que entonces haremos.

Vamos a Lucas 19 y veamos donde nos dan algunas instrucciones concretas sobre que estaremos haciendo en realidad y como nuestra vida cristiana diaria es reflejada en cómo va a afectar nuestra recompensa eterna. Dios es amoroso y amable y misericordioso y justo. Veamos la Parábola de las Libras, y veamos que eso nos muestra como necesitamos vivir y como

necesitamos ser y lo que va a pasar. También nos dice quien estará allá y quien no estará allá. Debemos esforzarnos con todo nuestro ser para entrar al Reino de Dios –esa es nuestra parte. La parte de Dios es guiarnos con Su Espíritu, enseñarnos con Su Palabra mientras estudiamos y oramos, y que mantengamos una relación con Dios diariamente. Lo hacemos día tras día tras día; semana tras semana; mes tras mes; año tras año hasta que ¡lleguemos a la resurrección y seamos cambiados ‘en un instante, en el parpadeo de un ojo’ si todavía estamos vivos, o morimos en la fe y somos enterrados y estamos en nuestro *lugar de seguridad* y nos perdemos la Gran Tribulación! Eso podría ser algo en que pensar también.

Es por eso que Dios dice ahí, concierne al Día del Señor y a la Gran Tribulación, ‘ay de ustedes que lo desean.’ ¡Ni siquiera saben lo que va a ser! ¡Es un día de oscuridad y desolación y pesimismo y muerte y destrucción! ¿Es eso lo que usted realmente desea? Bueno, alguna gente tendrá que pasar por eso. Pero les digo, aquellos que son fieles y alcancen la tumba como su *lugar de seguridad*; eso también va a ser toda una hazaña. Dios hace todas las cosas para bien.

Lucas 19:11: “Entonces mientras estaban escuchando éstas cosas, Él continuó hablando una parábola, porque estaba cerca de Jerusalén, y ellos pensaban que el reino de Dios iba a aparecer inmediatamente.” Oh si, viniendo a Jerusalén, entrando sobre un burro, entrando como el Rey y luego una cosa gloriosa pasaría: Todos los sacerdotes y escribas y fariseos Lo aceptarían como el Rey y Él establecería el Reino de Dios sobre la tierra. Bueno, es exactamente como hoy, expectativas bien intencionadas no fueron cumplidas. Y recuerde esto también: durante la vida de los apóstoles y sus ministerios y sus enseñanzas, justo hasta el comienzo, la primera parte de los 60s d.C y continuando hasta la destrucción de Jerusalén, todos ellos pensaron que el Reino de Dios iba a llegar con el regreso de Cristo durante su tiempo de vida. *Y no sucedió de esa forma!* Igualmente con nosotros! ¿Cuántos de nosotros pensamos que iba a llegar en nuestro tiempo de vida? Y no consideramos todas las cosas involucradas—¿o sí? Entonces Él da esta parábola:

Verso 12: “Por tanto, Él dijo, ‘Un cierto noble partió a un país distante para recibir un reino por sí mismo, y regresar. Y después de llamar a diez de sus siervos, les dio diez libras, y les dijo, ‘Comercien hasta que yo venga.’ Pero sus súbditos lo odiaban...’ ” (vs 12-14). Esos son aquellos que estaban entonces allá, y es lo mismo con las organizaciones “cristianas” de hoy—ellos odian a Jesucristo. ‘Oh, pero nosotros amamos al Señor.’ No, ustedes no, porque

- Rehúsan guardar Sus leyes
- Rehúsan guardar Su Reposo
- Rehúsan guardar Sus Días Santos

Por tanto, ustedes lo odian. Quieren el beneficio y la bendición sin el amor y la obediencia. No va a pasar de esa forma!

“...y enviaron un embajador tras él, diciendo, “No queremos tener a este hombre que gobierne sobre nosotros.”... [queremos pura gracia; no gobierno!] ...Y sucedió que cuando él regresó después de recibir el reino, ordenó que aquellos siervos a quienes él había dado el dinero fueran llamados a él, para que pudiera saber lo que cada uno había ganado por comerciar. Y el

primero vino, diciendo, ‘Señor, tu libra ha producido diez libras.’ ” (vs 14-16). ¿Qué muestra esto? Esto muestra que si ***camínamos en fe, creemos en esperanza y vivimos en amor***, vamos a producir un ***beneficio espiritual***—¿correcto? *Si!* Nuestras vidas van a ser cambiadas; nuestras vidas van a ser convertidas. Entonces en la resurrección se nos dará la vida eterna.

Verso 17. “Entonces él le dijo, ‘Bien *hecho*, buen siervo; porque fuiste fiel en lo muy poco, tendrás autoridad sobre diez ciudades.’... [esto nos dice lo que vamos a hacer. Vamos a gobernar sobre las ciudades. Y en las ciudades, ¿adivine qué? ¿Hay muchas posiciones en las ciudades? *Muchas!* Tome las ciudades, los estados, los países—por mas que quiera desglosarlo—si, ciertamente! Entonces vamos a tener autoridad para gobernar en las ciudades.] ...Y el segundo vino, diciendo, ‘Señor, tu libra ha hecho cinco libras.’ Entonces él también le dijo a este, ‘Y tu se sobre cinco ciudades.’ Pero otro vino, diciendo, ‘Señor, he aquí tu libra, la cual mantuve guardada en un pañuelo... [‘Una vez salvo, salvo para siempre. La recibí y solo la guarde y la enterré y eso es una cosa maravillosa, Señor. Y aquí esta lo Tuyo, estoy trayéndotelo. He aquí Tu libra que guardé en una servilleta.’] ...Porque tuve miedo de ti, porque eres un hombre duro. Tomas lo que no has establecido, y cosechas lo que no sembraste.’ ” (vs 17-21). No tuvo la fe

- Para salir a trabajar
- Para producir
- Para mejorar
- Para crecer
- Para cambiar
- Para desarrollar el carácter

Entonces ¿que pasó? Note lo que Jesús dijo, v 22: “Entonces él le dijo, ‘Por tu *propia boca te juzgaré*... [siempre recuerde, tenga cuidado de lo que dice y tenga cuidado por lo que pide, porque esta es una *verdad viva!*] ...‘Por tu *propia boca te juzgaré, ¡tu siervo malo! Sabías que soy hombre duro, tomando lo que no establecí y cosechando lo que no sembré. Entonces ¿Por qué no depositaste mi dinero en el banco... [al menos haga algo con eso!] ...para que a mi venida pudiera haberlo recibido con interés?’ ” (v 22-23). Dios quiere que*

- Continuemos creciendo
- Continuemos venciendo
- Continuemos desarrollando el carácter de Dios

Y de eso es de lo que se trata todo. Y eso es lo que Pedro escribió en I Pedro 2; que debemos convertirnos en partícipes de la naturaleza Divina. Entonces él no hizo nada con eso; él no creyó que valiera la pena hacerlo.

Note que pasó, v 24: “Y le dijo a aquellos que estaban cerca, ‘Tomen la libra de él, y denla a aquel que tiene diez libras.’ (Y ellos le dijeron, ‘Señor, él tiene diez libras.’)... [Ahora, para todos aquellos de ustedes que creen que la cristiandad es comunismo, esto lo elimina—¿o no? Él lo dio a aquel que tenía diez—¿porqué? *Porque aquel que produjo lo mas también producirá lo mas si se le da a él.*] ...Porque les digo que a todo el que tiene, *mas le será dado, pero al que no tiene, incluso lo que tiene será quitado de él*... [eso suena un poco como algo del mensaje a las siete iglesias—¿o no? *Si, ciertamente!*] ...Mas aun, traigan a mis enemigos,

aquellos que no quisieron *que yo gobierne sobre ellos, y mátenlos aquí delante de mí.* ” ” (vs 24-27). Eso es en el Lago de Fuego! Entonces esto le dice

- Quien va a estar allí
- Quien no va a estar allí
- Que vamos a hacer
- Como lo vamos a hacer

Hermanos, piensen en esto: Hemos sido llamados al más grande llamado, no solamente para vida eterna a la primera resurrección, sino para gobernar y reinar como reyes y sacerdotes con Jesucristo 1.000 años y luego tener nuestra parte en la Nueva Jerusalén y reinar por las eras de la eternidad. Piense en eso! Y de eso es de lo que se trata la Fiesta de Tabernáculos, que estaremos viviendo con Dios el Padre y Jesucristo y todos los santos yendo bien atrás en el tiempo, Antiguo Testamento y Nuevo Testamento juntamente. Qué cosa tan fantástica! Necesitamos estar inspirados con esto. Necesitamos entender lo que Dios esta diciéndonos acerca de eso. Necesitamos darnos cuenta que necesitamos poner todo el esfuerzo para hacerlo así. Eso es lo que nos está diciendo aquí.

(vaya a la segunda pista)

Veamos lo que necesitamos hacer, hermanos. Sabemos que tenemos que ser seres espirituales, levantados de los muertos para heredar el Reino de Dios. Como hemos aprendido, el apóstol Pablo dijo, ‘Carne y sangre no pueden heredar el reino de Dios.’ Entonces veamos cuales son las cualidades que necesitamos para ser un rey o un sacerdote o un gobernador sobre una ciudad, o un país, o una región, o lo que sea que pueda ser. Todo lo que tenemos que hacer es mirar al mundo hoy y entender que ***usted no puede resolver problemas espirituales por medios políticos.*** Y el único camino para resolver los problemas de corrupción en el gobierno y en la ‘religión’ –si pudiera usar ese término– ***es espiritual! El camino de Dios!***

Ahora, paremos y pensemos por tan solo un minuto: ¿Cual fue la lección del rey Nabucodonosor atrás en Daniel 4? *Que Dios pone sobre los reinos de los hombres gobernantes que son llamados ‘lo mas bajo de los hombres.’* Todo eso va a cambiar con el Reino de Dios y el gobierno de los santos. Entonces, es muy importante para nosotros entender lo que necesitamos hacer para desarrollar el carácter de Dios, para entrar al Reino de Dios y gobernar y reinar con Jesucristo y los santos y Abraham, Isaac y Jacob y todos los profetas.

Vamos a II Pedro 1:1: “*Simón Pedro, un siervo y un apóstol de Jesucristo, a aquellos que han obtenido la misma preciosa fe que la nuestra por la justicia de nuestro Dios y Salvador, Jesucristo:...* [ahora, ese verso nos dice muchísimo—¿o no? Si realmente solo miramos esto aquí: Tiene que ser obteniendo ‘la misma preciosa fe que la nuestra’—la fe que tenían los apóstoles—la cual vino ¿por qué? ‘*Por la justicia de nuestro Dios y Salvador Jesucristo.*’ Entonces otra vez, Jesús es Dios.] *...Gracia y paz sean multiplicadas a ustedes en el conocimiento de Dios y de Jesús nuestro Señor*” (vs 1-2). Ahora tenemos la oportunidad para que realmente nos sea multiplicada.

Estos dos versos siguientes contienen las promesas que son absolutamente fantásticas de

entender, hermanos. Esto es lo que necesitamos guardar en nuestras mentes mientras esperamos con interés entrar en el Reino de Dios y gobernar y reinar con Jesucristo.

“De acuerdo a Su divino poder nos ha dado todas las cosas que pertenecen a la vida y a la santidad... [es por eso que necesitamos desarrollar el carácter santo. El carácter debe venir primero antes que la autoridad y el gobierno. El carácter debe ser el mismo carácter de Dios, el cual viene por la fe y la justicia de Jesucristo en nuestras vidas.] (note lo que eso hace por nosotros): ...a la santidad, a través del conocimiento de Quien nos llamó por Su propia gloria y virtud; a través de la cual Él nos ha dado las mas grandes y preciosas promesas...” (vs 3-4). Es por eso que siempre tenemos que continuamente contar el costo. Pero para contar el costo y saber verdaderamente lo que es correcto y bueno, siempre tenemos que estar mirando

- Hacia Jesucristo
- Hacia el Reino de Dios
- Hacia la Palabra de Dios
- Siendo guiados por el Espíritu Santo

Para que podamos cambiar y crecer y vencer. “...nos ha dado todas las cosas que pertenecen a la vida... a través de la cual Él nos ha dado las mas grandes y preciosas promesas, que a través de estas... [lo que él va a explicar aquí en tan solo un minuto] ...ustedes pueden convertirse en partícipes de la naturaleza divina...” (vs 3-4). ¿Qué escribió Pablo concerniente a la mente y a la naturaleza? Compare eso con la naturaleza humana, luego compare eso con la naturaleza de Dios, y nosotros debemos recibir la ‘naturaleza divina’ la cual Pablo llamó *la mente de Cristo*—**esté en ustedes lo cual también estuvo en Cristo**. Que esté!

- Usted tiene que quererla!
- Usted tiene que añorarla!
- Usted tiene que trabajar por ella!
- Usted tiene que aplicarse a ella!

Eso es lo que Pedro nos está diciendo aquí en el capitulo primero. “...habiendo escapado de la corrupción que está en el mundo a través de lujuria.” (v 4). Eso es lo que debe hacer la conversión. Eso es lo que es llevar una vida cristiana.

- Vencer la lujuria
- Vencer el pecado
- Vencer las cosas que jalan la naturaleza humana
- Vencer a Satanás el diablo y sus engaños
- Para ser capaces de darnos cuenta que estamos
- Verdaderamente en entrenamiento para el Reino de Dios
- Verdaderamente en entrenamiento para la resurrección cuando Jesucristo regrese
- Verdaderamente vamos a tener una mejor resurrección y estatus en el Reino de Dios que todos los que entren en el Reino de Dios después de nosotros.

- ★ Es por eso que Jesús nos dijo que teníamos que contar el costo
- ★ Es por eso que Él no quiere que ‘juguemos religión’
- ★ Es por eso que Él no quiere que convirtamos la Iglesia en un ‘club social’
- ★ Es por eso que Él quiere que lo apliquemos a nosotros mismos

Y mirando al mundo y la forma en que es hoy, mas nos vale realmente estar ocupados haciendo eso—¿no cree?

Verso 5: “Y por esta misma razón también, habiendo además aplicado toda diligencia... [eso es totalmente opuesto a lo que el mundo cree. ¿Recuerdan el sermón que di, *La Biblia evangélica—un camino rápido a la salvación?* Ellos creen que la salvación viene con solo dos versos, y una vez usted tiene eso, todas las cosas están ya hechas. NO!] ...habiendo además aplicado toda diligencia...” Y cuando hacemos eso entonces debemos añadir esto a eso; estos son los escalones, los bloques de construcción, las cosas de aprendizaje que tenemos que tener para ser los verdaderos líderes en el Reino de Dios cuando Cristo regrese. Podemos esperar con interés el Reino—grande, maravilloso—pero debemos aplicar esto a nosotros mismos con toda diligencia para estar allá.

Entonces él dice: “...añadan a su fe, virtud...” (v 5). La fe que tenemos es la fe de Jesucristo que Él nos da; que le creemos a Dios; creemos Su Palabra; tenemos fe que el Espíritu de Dios va a guiarnos, va a enseñarnos; que cuando oramos nos rendimos a Dios y tenemos esa relación diaria con Dios a través de la oración, a través del estudio, y eso se traduce en cómo vivimos. Y, como he dicho muchas veces, *tenemos que caminar por fe—no por vista—por fe!* Debemos añadir a nuestra fe, *virtud*. Ahora, ¿qué es *virtud*? *Virtud es bien. Comportamiento piadoso!* O como Jesús dijo—Él lo puso de otra forma: ‘Sea su ‘si’ *si*, y su ‘no’ *no*.’ Y por supuesto, todo eso en amor! Estos bloques de construcción del carácter entonces nos guían al crecimiento y desarrollo del verdadero amor de Dios.

“...y a la virtud, conocimiento...” (v 5). ¿Qué escribió Pedro aquí al final de II Pedro? “...estén creciendo en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo.”

- Creciendo diariamente
- Creciendo semanalmente
- Creciendo mensualmente
- Creciendo año a año

Muchos de nosotros hemos estado en la Iglesia ¿*cuantos años?* Bueno, yo miro atrás y van a ser 50 años—si, en tan solo unos pocos días, Octubre 19. Y entre mas hemos estado en la Iglesia necesitamos preguntarnos: ¿Qué hemos estado haciendo? ¿Cómo calificamos? Justo aquí, aquí esta. Y pienso que II Pedro se ajusta mucho a nosotros, porque esto fue lo último que Pedro escribió a los discípulos antes de ser martirizado. Él urgió mucho con lo que escribió aquí. Quiso que todo el mundo supiera cuan absolutamente básicas son estas cosas.

“...Y al conocimiento, auto-control...” (v 6). ‘Auto-control’ significa que *a través del Espíritu y el conocimiento de Dios—y el carácter santo—*

- Usted controla sus pensamientos
- Controla sus apetitos
- Controla su vida

¿Cómo hace usted eso? Bueno, vamos aquí a Colosenses, capítulo 3, y esto nos muestra

entonces como tenemos ‘auto-control’ Y eso viene a través del liderazgo de Cristo *en nosotros*—muy importante para nosotros realmente darnos cuenta y entenderlo. Colosenses 3:15: “Y dejen que la paz de Dios gobierne en sus corazones...” Eso le da el auto-control!

- Que le ayuda a vencer el temperamento
- Que le ayuda a vencer los errores
- Que le ayuda a vencer el ser impetuoso
- Que le ayuda a vencer el decir cosas que no debería decir

Entonces usted dice, ‘Oh, así es como es él .’ Si esa es la manera que él o ella es, ¿no cree que necesitamos tener algo de auto-control y cambiar eso?

“Y dejen que la paz de Dios gobierne en sus corazones, para lo cual fueron llamados en un cuerpo, y sean agradecidos. Dejen que la palabra de Cristo viva en ustedes ricamente en toda sabiduría, enseñándose y amonestándose uno al otro en salmos e himnos y cantos espirituales, cantando con gracia en sus corazones al Señor.” (vs 15-16). Deje que la paz de Cristo viva en usted; deje que la paz de Dios viva en usted; y ***esto le da auto-control***. Esto también le ayuda a tener *tranquilidad mental*. Cuando usted tiene fe y misericordia y esperanza y amor y perdón—a través de la oración, a través del estudio, a través de vivir—entonces usted tiene *tranquilidad mental* y la Palabra de Cristo puede vivir *en usted* y gobernar *en usted*.

“Y *en todo*—lo que sea que hagan en palabra o en hecho—***háganlo todo en el nombre del Señor Jesús, dando gracias a Dios y Padre por Él.***” (v 17). Eso nos dice entonces como tener auto-control.

Ahora de regreso a II Pedro 1—esto también llega a ser muy clave para nosotros entender. Necesitamos ser la semilla que es plantada en buena tierra, la tierra fértil, para que podamos producir 30 veces, 60 veces y 100 veces. Si producimos 100 veces, entonces seremos como Isaac, porque los cultivos de Isaac producían 100 veces. II Pedro 1:6: “...y al auto-control, resistencia...” Resistencia entonces es realmente una cosa tremenda! Resistencia significa que *sobrevivimos, vamos a través de pruebas*. Entender que al final del túnel hay una bendición.

Veamos como Pablo escribió de esto en Romanos, capítulo cinco, y veamos porque necesitamos tener carácter y resistencia. Pablo escribe de eso en una forma un poco diferente, pero casi la misma cosa. Esto nos dice porque estamos aquí, a donde vamos, que estamos haciendo y cómo vamos a alcanzar el Reino de Dios. Ese es todo el propósito de toda la Palabra de Dios. Ese es todo el propósito de la conversión. Ese es todo el propósito de guardar los mandamientos de Dios. Entonces, al auto-control le añadimos resistencia. Note como Pablo lo escribió:

Romanos 5:1: “Por tanto, habiendo sido justificados por fe... [esto está hablando acerca de la misma cosa de la que Pedro estaba hablando] ...tenemos paz con Dios a través de nuestro Señor Jesucristo... [que la *paz de Dios* gobierne en nuestros corazones] ...A través de Quien también tenemos acceso por fe a esta gracia en la cual permanecemos, y nos gloriamos en la esperanza de la gloria de Dios.” (vs 1-2). Piense en eso!

Cuando sea que usted se deprima, desanime o piense que ‘nadie cuida de mí, nadie me ama, estoy teniendo esta prueba y es tan difícil y nadie puede entender por lo que estoy pasando,’ piense en esto: póngase de rodillas y agradezca a Dios. Dios dice que Él lo ama. Quiero que se fije en eso por un momento! ***El Gobernador del universo, con Jesucristo a Su mano derecha, lo aman!*** No importa si todo el resto del mundo, todo el mundo lo odia.

- Dios el Padre lo ama!
- Él lo ha llamado!
- Y quiere que usted construya este tipo de carácter a través de Su Espíritu y a través de la gracia de Dios!

Entonces tenemos esa esperanza!

“Y no solo esto, sino también nos gloriamos en las tribulaciones... [porque entendemos de que se tratan ellas. Entendemos para qué son las pruebas.] ***...dándonos cuenta que la tribulación da a luz resistencia...*** [y *resistencia* es el ‘nombre del juego’ hoy, como lo fue en aquel entonces—siempre lo es.] ***...y la resistencia da a luz carácter...*** [para que usted crezca y desarrolle el carácter santo del que el apóstol Pedro está hablando (II Pedro 1)] ***...y el carácter da a luz esperanza.***” (vs 4-5). Quiero que usted vea como estas cosas instruyen la construcción del carácter—para que podamos estar en el Reino de Dios y gobernar como reyes y sacerdotes con Jesucristo—todo encaja junto. De nuevo, *la unidad de la Escritura!* La unidad de la enseñanza de los escritos del Nuevo Testamento por los apóstoles.

“...y el carácter *da a luz* esperanza. Y la esperanza *de Dios* nunca nos avergüenza **porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones a través del Espíritu Santo, el cual nos ha sido dado.**” (vs 4-5). Este es todo un *trabajo espiritual! Un ejercicio espiritual!*

Note que dice que da a luz carácter. ¿Qué clase de carácter? Note lo que dice aquí en II Pedro 1:6: “...y a *la resistencia, santidad...*” Santidad es *ser como Dios; pensar como Dios!* ¿Cómo hacemos eso como seres humanos? *Es por eso que Dios nos hizo a Su imagen para que podamos, y a través de Su Espíritu eso será logrado.*

Vamos aquí a Efesios, capítulo 5, y note lo que Pablo escribió. Esto es realmente sorprendente cuando lo entendemos; cuando realmente nos damos cuenta lo que nos está diciendo! Efesios 5:1: “**Por tanto, sean imitadores de Dios...**”

- Es por eso que *estudiamos Su Palabra!*
- Es por eso que *queremos entender la Palabra de Dios!*
- Es por eso que *Él nos ha dado Su Espíritu!*
- Es por eso que *la paz de Dios debe gobernar nuestros corazones!*
- Es por eso que *debemos tener la mente de Cristo!*

Para que podamos imitar a Dios! “***como hijos amados...*** [no quejumbrosos, no gruñones, nada de eso. No argumentando, no peleando! Y uy! ha habido suficiente de eso en la Iglesia a lo largo del tiempo—¿correcto? Convirtámonos todos en ‘hijos amados’ amándonos los unos a los otros, sirviéndonos los unos a los otros] ***...y caminen en amor, incluso como Cristo también nos amó, y Se dio a Si mismo por nosotros como una ofrenda y un sacrificio para Dios***

por aroma perfumado.” (vs 1-2). Fantástico!

¿No es asombroso cuanto de la Biblia está de acuerdo consigo misma, aunque fue escrita por 40 hombres diferentes? Y la razón de eso es porque el Espíritu de Dios la inspiró para ser así.

Ahora regresemos a II Pedro 1:6: “...santidad.”

- Para imitar a Dios
- Para ser como Dios
- Para desarrollar el carácter de Dios
- Para pensar como Dios, tener la mente de Cristo

Note lo que esto hace: “Y a la santidad, amor fraternal...” (v 7). No un club social, sino *amor fraternal*. Y el ‘amor fraternal’—¿cuantas veces nos lo dice Jesús? ‘Ámense uno al otro como Yo los he amado.’ Amémonos uno al otro como Dios nos ha amado. *Amor fraternal*: eso es preocuparse, entenderse, orar por, ayudarse el uno al otro. Así es como debería ser cuando alguien viene a cualquiera de nuestras congregaciones, que ellos sientan el *amor de Dios!* y que *oigan la Verdad de Dios!* y ellos quieren la *justicia de Dios* también para ellos mismos! Entonces ese es un ejemplo para ellos. Cuantas veces ha sucedido que gente entra a la Iglesia de Dios y todo lo que hay es peleas y problemas y vociferaciones y delirios. Bueno, eso no está construyendo el carácter santo o el amor fraternal.

Note que pasa, como son estos escalones. Todos estos pasos siguen en secuencia uno con otro: “...y al amor fraternal, el amor... [eso es lo que significa en el griego. Entonces eso significa]: ...el amor de Dios.” (v 7). ¿Cómo está eso de acuerdo con el apóstol Juan en la epístola de I Juan? *Exactamente de la misma forma!* Hermanos, debemos ‘amarnos los unos a los otros porque Dios es amor!’

- Ese amor nos da fortaleza!
- Ese amor nos da paz!
- Ese amor nos da un espíritu dispuesto y entendimiento
- ★ Para amar a Dios
- ★ Para servir a Dios
- ★ Para guardar Sus mandamientos
- ★ Para hacer las cosas que son agradables a Su vista

Exactamente como hemos aprendido este año: Guardamos los mandamientos de Dios **a través de** la gracia! No es *gracia y amor* por aquí y *el guardar los mandamientos* por allá. Exactamente como comenzamos al principio del sermón, la Palabra de Dios es como una esfera. Usted puede trazar un número infinito de líneas a través de ella, y tendrá un número infinito de conexiones al ver como la Palabra de Dios está de acuerdo consigo misma y está conectada toda junta.

Continuemos leyendo unos pocos versos mas, porque esto nos da un entendimiento mas grande, v 8: “Porque si estas cosas existen y abundan en ustedes... [‘abundan’ significa *una abundancia de; una multiplicación de*. Entonces si estas características santas existen y]: ... abundan en ustedes no les harán estar carentes de esfuerzo ni carentes de fruto en el

conocimiento de nuestro Señor Jesucristo.” (v 8). Siempre creciendo! Siempre venciendo!

Hermanos, ese es todo el propósito de lo que estamos haciendo. Que cada Reposo crecemos en gracia y conocimiento. Cada Día Santo crecemos en gracia y conocimiento. Cada Fiesta de Dios crecemos en gracia y conocimiento y entendimiento. Y Dios esta moldeándonos y preparándonos y desarrollando Su carácter en nosotros para que podamos tener la mente de Cristo. Él da una advertencia—exactamente como vimos—como aquellos que recibieron las libras o talentos y no los desarrollaron.

Verso 9: “Pero aquel en quien estas cosas no están presentes esta *espiritualmente* ciego—tan miope *que* ha olvidado que fue purificado de sus antiguos pecados... [¿no es eso asombroso?] ...Por esta razón, hermanos, **sean aun mas diligentes...** [¿cuantas veces hemos leído la palabra 'diligentes'!? *Si!*] ...**para hacer su llamado y elección seguros; porque si están haciendo estas cosas, nunca caerán en ningún momento.**” (vs 9-10).

- Nunca fallará!
- Estará en el Reino de Dios!
- Estará allá para servir
- Estará allá para gobernar!
- Estará allá para ayudar a enderezar la tierra

Y estará trabajando directamente con Dios desde el comienzo del Milenio, para ayudar a traer el más grande número de personas al entendimiento de la salvación de Dios y entrar al Reino de Dios. Es por eso que la Fiesta de Tabernáculos viene después de la cosecha de fin de año. Seremos parte de eso, hermanos. Piensen en eso! Para eso es lo que Dios nos ha llamado. “...**nunca caerán** [fallarán] **en ningún momento.**”

Ahora, vamos a I Corintios 13, y veamos como Pablo también está de acuerdo con esto. Pedro y Pablo no estaban dispares el uno al otro, únicamente excepto cuando Pedro cometió ese error y se dejó llevar por algunas de las cosas del partido de la circuncisión que venía de Jerusalén. Y después de todo, él era un apóstol a la circuncisión, no a los gentiles—solo como un paréntesis. Entonces es por eso que Pablo fue a Roma y no Pedro. Pablo era el apóstol a los gentiles—y Pedro era el apóstol para los judíos e israelitas. Él nunca hubiera ido a Roma para presumir establecer un papado como la gente reclama. Nunca sucedió!

I Corintios 13:4—muestra como el amor de Dios debe funcionar en nuestras vidas y note como esto complementa y soporta y añade a lo que Pedro estaba escribiendo: “**El amor es paciente y es amable; el amor no envidia, no se jacta de sí mismo, no es hinchado...** [note lo que eso le hace al carácter. ¿No está describiendo el 'amor fraternal' que tenemos que tener? *Si!*] ... **No se comporta vergonzosamente, no busca sus propias cosas, no es fácilmente provocado, no piensa mal. No se alegra en la iniquidad, sino *que* se alegra en la verdad.**” (vs 4-6).

Note lo que el amor también hace por nosotros y porque Pablo dice, ‘el amor es lo más grande.’ Y es por eso que Pedro lo escribió en esta manera: ‘del amor fraternal viene EL amor de Dios.’

“*El amor soporta todas las cosas, cree todas las cosas, espera todas las cosas, aguanta todas las cosas. El amor nunca falla...* [¿qué leímos allá atrás en II Pedro 1:10? ‘*Si están haciendo estas cosas nunca caerán en ningún momento.*’ ¿Qué escribió Pablo? ‘*El amor nunca falla*’ Hay lo tiene, ambos de acuerdo—¿correcto? *Si, ciertamente!*] ...*Pero si hay profecías, ellas cesarán; si hay idiomas, ellos cesarán...* [todos nosotros vamos a hablar un nuevo idioma] ...*si hay conocimiento...* [como sabemos hoy] ...*el desaparecerá. Porque sabemos en parte, y profetizamos en parte; pero cuando eso lo cual es perfecto haya venido...* [eso es en la resurrección—¿o no? *Ahí es cuando vamos a ser perfectos, si!*] ...*entonces eso lo cual es en parte será dejado a un lado. Cuando era niño, hablaba como un niño, entendía como un niño, razonaba como un niño; pero cuando me convertí en un hombre, dejé a un lado las cosas de niño...* [podemos mirar atrás y ver en nuestra niñez todas las tonterías, pequeñas cosas estúpidas que hicimos. Si, muchas de ellas!] ...*Porque ahora vemos a través de un vidrio oscuro, pero luego veremos cara a cara; ahora conozco en parte, pero luego conoceré exactamente como he sido conocido. Y ahora, estas tres permanecen: fe, esperanza y amor; pero el más grande de estos es el amor.*” (vs 7-13). Y eso se une exactamente con lo que el apóstol Pedro estaba escribiendo aquí.

II Pedro 1:10: “...*nunca caerán en ningún momento. Porque en esta forma, les será ricamente concedida una entrada en el reino eterno de nuestro Señor y Salvador, Jesucristo...* [eso es lo que queremos. Queremos una entrada al Reino de Dios. Esa es nuestra herencia.] ... *Por tanto, no descuidaré el hacerlos siempre consientes de esas cosas, aunque ustedes ya las saben y han sido establecidos en la presente verdad.*” (vs 10-12).

Ahora, miremos un Salmo el cual nos dice como debemos buscar el tabernáculo de Dios; y el tabernáculo de Dios está representado por el reinado milenial de Cristo y los santos sobre la tierra. Regresemos al Salmo 84; este nos dice la actitud que necesitamos tener. Este es uno de mis favoritos. Note como este Salmo nos muestra y añade y se relaciona muy cercanamente al Nuevo Testamento.

Salmo 84:1: “*¡Cuan encantadores son Tus tabernáculos, Oh SEÑOR de los ejércitos! Mi alma anhela, si, incluso se desmaya por los patios del SEÑOR; mi corazón y mi carne gritan por el Dios vivo...* [eso se une con lo que Jesús dijo, tenemos que tener ‘hambre y sed de justicia’—¿correcto? *Sí, hay lo tiene, justo ahí!* Luego él habla un poquito más acerca del tabernáculo de Dios.] ...*Si, incluso el gorrión ha encontrado una casa, y la golondrina un nido para sí misma donde pueda poner sus crías, incluso Tus altares, Oh SEÑOR de los ejércitos, mi Rey y mi Dios. Benditos son aquellos que viven en Tu casa...* [¿qué dijo Jesús? ‘*En la casa de mi Padre hay muchos lugares de vivienda.*’ Muchas moradas! Muchas posiciones! Usted no tendrá que preocuparse nunca mas por estar desempleado una vez esté en el Reino de Dios.] ... *ellos estarán todavía alabándote. Selah.*” (vs 1-4). Y ‘Selah’ en el Salmo significa *pare, piense y medite en esto*. Note como eso se une con lo que hemos leído en el Nuevo Testamento.

Verso 5: “*Bendito es el hombre cuya fortaleza esta en Ti; Tus caminos están en sus corazones...* [¿y no es eso lo que hemos estado hablando en el Nuevo Testamento? *Si!* Tal vez esto le ayudará a entender la tontería de los protestantes quienes dicen que el Antiguo Testamento ha sido abolido y cumplido.] ...*quien pasando a través del valle del llanto lo hace un lugar de*

primaveras; sí, la lluvia temprana también lo viste con bendiciones. Ellos van de fuerza a fuerza, cada uno de ellos apareciendo en Zion delante de Dios... [estos son los santos viniendo delante de Dios, como seres espirituales! Piense en eso! ¿No va a ser eso sorprendente?] ...Oh SEÑOR Dios de los ejércitos, oye mi oración; da oído. Oh Dios de Jacob. Selah.” (vs 5-8). Piense y medite en eso!

Verso 9: “He aquí, Oh Dios, nuestro escudo, y mira a la cara de Tu ungido, porque un día en Tus patios es mejor que mil *en otro lado*. Mejor me pararía en el umbral de la casa de mi Dios que vivir en las carpas de maldad... [es por eso que debemos abandonar todo en el mundo, porque Dios va a darnos mucho más por toda la eternidad.] ...porque el SEÑOR Dios es un sol y escudo; el SEÑOR dará gracia y gloria; ninguna cosa buena Él retendrá de aquellos que caminan rectamente. Oh SEÑOR de los ejércitos, bendito es el hombre que confía en Ti” (vs 9-12).

Entonces esto nos dice

- Quien va a estar en el Reino de Dios
- Que estaremos haciendo
- Como llegaremos allá
- Nuestra relación con Dios el Padre y Jesucristo por siempre!

Entonces recuerde **la unidad de la Escritura**, como todo se ajusta juntamente exactamente como una esfera con un número infinito de líneas interceptando con un número infinito de intersecciones, **las cuales hacen que toda la Biblia este de acuerdo consigo misma.**

Referencias Escriturales

- 1) II Pedro 1:10-11
- 2) Hechos 3:18-21
- 3) Zacarías 14:4-5, 8-9
- 4) Isaías 24:1-6
- 5) Lucas 13:23-30
- 6) Hebreos 11:8-10
- 7) Lucas 22:28-30
- 8) Salmo 49:1-9
- 9) Lucas 19:11-27
- 10) II Pedro 1:1-6
- 11) Colosenses 3:15-17
- 12) II Pedro 1:6
- 13) Romanos 5:1-6
- 15) Efesios 5:1-2
- 16) II Pedro 1:6-10
- 17) I Corintios 13:4-13
- 18) II Pedro 1:10-12
- 19) Salmo 84:1-12

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Génesis 3:15
- Daniel 4

También esta referenciado el sermón: *Lázaro y el hombre rico.*